

Stupéfaction ! Sidération ! Tristesse ! Colère ! Révolte !

Tels sont les sentiments qui nous envahissent à l'annonce du suicide d'un éducateur de l'ARSEA de Strasbourg.

Depuis des années la Fédération SUD Santé Sociaux dénonce la dégradation continue de nos conditions de travail et des conditions d'accueil des populations les plus fragilisées. Associée à un management de plus en plus déshumanisé où les cadres se retrouvent dans des fonctions de gestionnaires de la pénurie et du contrôle, quand ils et elles devraient être des soutiens, la perte de sens de nos métiers taraude les convictions et l'engagement de tous les acteurs de la santé, du social et du médico-social.

Aujourd'hui, c'est un collègue qui comme seule issue à sa souffrance a mis fin à ses jours.

Les dépressions, les burnouts se multiplient. Nos dirigeants restent sourds.

La machine libérale au service des nantis avance inexorablement, elle broie des êtres, mais le chacun pour soi, l'individualisme et le profit restent ses seules règles.

Combien de passages à l'acte désespérés faudra-t-il pour qu'enfin l'impasse dramatique dans laquelle nous conduisent leurs projets soit reconnue ?

Pour notre Fédération, seules la Solidarité, la prise de conscience et la Résistance collective pourront freiner, puis stopper la marchandisation insensée de nos secteurs et enfin réorienter le sens de nos missions en accord avec les valeurs humaines qui nous animent toutes et tous.

À la famille de notre collègue, à ses collègues, nous adressons nos pensées et notre soutien.

Paris, le 19 mars 2021

